

Misión Vivienda desarrollar; los próximos tres años política dirigida a la juventud

Autor Administrator

Thursday, 16 de February de 2017

Modificado el Thursday, 16 de February de 2017

AVN.- La Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) desarrollará los próximos tres años una política dirigida a la población joven, tomando en cuenta que la media de edad del país es de 26 años.

"Para el 2017, 2018 y 2019 la población joven será objeto principal de entrega de viviendas", informó este miércoles el ministro del Poder Popular para Habitación y Vivienda, Manuel Quevedo, durante su programa Construyendo en revolución, transmitido por Radio Miraflores.

La política tiene su base en los datos del XIV Censo de Población y Vivienda 2011 elaborado por el Instituto Nacional de Estadística (INE), en el que se evidenció que la juventud venezolana representa 27,7 % del total de la población (más de 7,5 millones), lo que implica que tres de cada 10 venezolanos tienen entre 15 y 29 años. Sumado a esto, la mayor proporción de la población está en edad productiva, es decir, tiene entre 15 y 65 años.

En este sentido, Quevedo señaló que en 2016, el programa de vivienda Soy Joven destinó 40% de las casas construidas por la GMVV a la juventud venezolana.

"La juventud abarca espacios, productivos, culturales y sociales" del país, destacó el ministro.

En este contexto, Quevedo ratificó el compromiso del Gobierno nacional de alcanzar el primer trimestre de este año 1.500.000 viviendas, lo cual representa la mitad de la meta de construir 3.000.000 de casas en 2019 para reducir el déficit habitacional que se acumuló en el país durante los 40 años del periodo 1958-1998.

Hasta ahora, la Misión Vivienda, creada por el comandante Hugo Chávez, ha construido 1.400.000 hogares entregados a igual número de familias en toda Venezuela.

<http://www.avn.info.ve/contenido/misi%C3%B3n-vivienda-desarrollar%C3%A1-pr%C3%B3ximos-tres-a%C3%B1os-pol%C3%ADtica-dirigida-juventud>

